
その他
*********************************************************************************

　　（回答:9月17日時点）

　担当課

紙での投稿に対する回答につきましては、回答作成後、郵送しておりま
す。
今回、回答の送付が遅くなりました件につきましては、申し訳ございませ
ん。今後、各回答担当課に対し、回答郵送が遅滞することが無いよう、改
めて周知いたします。万が一、お手元に届いていない分がございましたら
ご連絡ください。
以上、ご理解賜りますようよろしくお願いします。

広報広聴課 （2024年9月回答）【9/17～9/20】

　提案・意見

2024（令6）9月2日(月)に市役所1F掲示板ギャラリーにて他人の投稿文を
観ていると、見なれた文面が飛び込んで来た。
何んと7月29日に私が投稿した文章である、紙にて名前、住所を名乗り投
稿しました。
投稿の回答が自宅に届かず、市役所1F掲示板ギラリーにて回答されて
いる。その回答綴ファイルを持ち4F維待課に向かうと担当者がいない。
鈴木建一市長に伺いたい、過去に回答文が自宅に届かず市役所1F掲示
板ギラリーに展示が2度あった今回で3度目である市民の投稿を市民と
思っていないと考える。

　回答

市政への提案箱について



交通
*********************************************************************************

　　（回答:9月17日時点）

　担当課

最近、おかげバスオンデマンドを利用する機会がありました。
おかげバスやおかげバス環状線については、下記で紹介されているよう
にインターネットから検索ができるかと思います。
https://www.city.ise.mie.jp/kurashi/koutsu/okage_bus/1004985htmｌ
一方、おかげバスオンデマンドについては、時刻表のインターネット検索
ができません（もし、できるようになっておりましたら、すいません）。
おかげバスオンデマンドを利用する立場からすると、目的地までどのよう
に移動するかを考える際に、おかげバスオンデマンドのほかに、他のバス
路線や場合によっては電車なども含めて総合的に出発時間、到着時間、
ルートを検討します。
このため、おかげバスオンデマンドの時刻表のみがインターネット検索で
きない現状は非常に使い勝手が悪いと感じます。
おかげバスオンデマンドは予約制のため、インターネット検索ができなくて
も構わないという考えかもしれませんが、インターネット検索を利用するの
は、必ずしも乗りたい当日ではなく、事前に使うことも多くあります。
ぜひ、おかげバスオンデマンドについても、インターネット検索ができるよ
うに改善していただきたいと思います。
ご検討のほどよろしくお願いします。

（2024年9月回答）【9/17～9/20】交通政策課

　提案・意見 おかげバスオンデマンド時刻表のインターネット検索について

　回答

　現在、ご提案にもありますように定時定路線で運行するおかげバスや沼
木バスの時刻情報などにつきましては、乗換情報検索サイトに路線、バス
停での時刻表などを掲載しております。
　予約制で運行するおかげバスデマンドについては、あらためて掲載の可
否について乗換情報検索サイトに確認をしましたところ、一部のサイトで
は、時刻情報も掲載している事例も見受けられましたが、Googleマップを
はじめとした主要な乗換情報検索サイトでは、予約状況によって運行の有
無や運行経路、到着時間が変わるようなおかげバスデマンドのような予約
制で運行するものについては、情報掲載が困難な状況となっております。
　今後の乗換情報検索サイトの対応状況により、時刻情報の掲載ができ
るようになりましたら、あらためて検討してまいりたいと思います。



防災
*********************************************************************************

　　（回答:9月20日時点）

　担当課

耐震診断お申込みの際に、固定資産内訳書にて家屋の構造・階層・建築
年次・延べ床面積などが分かることから、確認資料として添付をお願いし
ております。
また、建築確認通知書や登記済証でも確認が可能ですが、いずれもお持
ちでない場合は、申請書のみでも申し込みいただくことができます。
耐震補強工事はあくまで家屋の倒壊を防ぐものであり、揺れを抑えられる
ものではありません。しかし、適切な耐震補強工事を行うことで、倒壊・損
壊などの危険を抑え、生命と財産を守れることが期待できます。
市では耐震補強工事を行う場合に、最大150万円の補助制度があるほ
か、住宅金融支援機構による各種融資が受けられます。

住宅政策課 （2024年9月回答）【9/17～9/20】

　提案・意見 耐震検査や補助制度について

現在、市の無償耐震検査をする計画の予定なんですが、世帯主様の固
定資産税がわかっておらず、固定資産税の記入をどうすれば良いのです
か？また私の地域は沿岸部で何万年前は海だったという事もあり、地盤
が柔らかく、激しく揺れるため一瞬で倒壊するため、そのため耐震工事を
しても意味がないんじゃないかと心配になります。その点、業者さんはどう
対応するのですか？
また色々と老朽化や傷んでる所が多いため引っ越しする方がよろしいの
ですが、もし耐震工事をかねて修繕しますと莫大なお金が必要になり、お
金も少ないのでどうすれば良いのか？特に年金支給者の高齢者の方
長文長くて失礼しますが、回答お願いします。

　回答



防災
*********************************************************************************

　　（回答:9月18日時点）

　担当課 （2024年9月回答）【9/17～9/20】

ご提案いただいたとおり、今後も水路の適切な維持管理に努めてまいりますので、
ご理解のほどよろしくお願いいたします。

維持課

　提案・意見 神久大町排水の件

先日の台風10号は大雨で増水して大変でしたが、いつもなら家の床下近
く水がきてタタミを上げたり大さわぎですが今回は排水がよく流れとても
助かりました。
と言うのも7月頃に私の横の下水の流れが悪く常に半分位残っていて
すっきり流れていきません。それで維持課に行き下水の流れが悪いのを
伝えました。
毎年1度バキュームカーが来て滞ってるヘドロを吸い取ってくれてます
が、うわっつらを吸い取るだけで帰ってしまいます。維持課の担当の方は
確認をしないのでダンダンたまって流れなくなりましたのです。
今回はちゃんと処理して下さり底がきれいに見えるまで対処してくれまし
た、ありがとうございました。維持課の職員さんにこのことをお伝え下さ
い。来年もこの様にして下さい。神久大町排水の件です。

　回答



健康
*********************************************************************************

　　（回答:9月20日時点）

　担当課 （2024年9月回答）【9/17～9/20】

伊勢市では10月1日から65歳以上の方等を対象に新型コロナウイルス感
染症の定期予防接種が始まり、9月中には各製薬会社のワクチンが厚生
労働省の承認等がされ、市場に流通することが見込まれます。
ご提案にあるレプリコンワクチン（コスタイベ筋注）でございますが、承認
のあったワクチンのうちの一つであり、市として特定製薬会社のワクチン
について、推奨・非推奨を発信させていただくことができませんので、ご
理解賜りますようお願いいたします。

健康課

　提案・意見 「レプリコンワクチン」に関するチラシ設置のお願い

この度、今秋から始まる次世代型ワクチンに関する重要な情報を地域の
皆様にお伝えしたく、お願いがありご連絡させていただきました。現在、次
世代型ワクチン「レプリコンワクチン」(コスタイベ筋注)について、さまざま
な懸念が報告されています。ワクチンの安全性に関して、消費者の間で
多くの不安が広がっている状況です。
私自身、経済的な余裕がないため、チラシの設置や配布に関する費用の
負担が難しい状況で大変恐縮なのですが、貴機関のご協力のもと、施設
内においてワクチンのリスクや危険性に関するチラシを設置していただけ
ないかと考えております。地域の皆様が安心して生活できる環境を提供
するためにも、重要な情報を共有することが必要だと感じております。
突然のお願いで恐縮ではございますが、何卒ご検討いただき、地域の健
康と安全に向けた活動にご協力いただけますようお願い申し上げます。
ご検討いただけましたら幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

　回答


